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El alcalde señala que son cientos de inmuebles los que siguen inundados. También pide, ante
los rumores de noticias alarmitas que no son ciertas, que sólo se haga caso de los canales
oficiales y medios de comunicación. La subida del nivel freático complica los trabajos. Ya se
puede consumir el agua potable de los grifos. Santiago Martínez, de Fecoam, piensa que se
podía haber evitado esta situación.

  

  

      Los Alcázares sigue siendo un pueblo sumido en las consecuencia de las gravísimas
inundaciones sufridas días atrás. En la mayoría de sus calles no se ve el asfalto ni las aceras,
con una capa de barro (líquido en muchas ocasiones) que los cubre, escena que se agrava al
ver numerosos objetos de las viviendas en el exterior embarrados. 
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Numerosos voluntarios de toda la Región se han desplazado a esta zona para ayudar (entreellos bastantes cartageneros), pero la situación todavía no se ha normalizado, por lo que sualcalde, Anastasio Bastida, sigue pidiendo la ayuda de estas personas. El regidor observó lasituación desde el aire y destaca cómo ha contemplado barcos hundidos o contenedores debasura a cientos de metros de la orilla de unas playas que han quedado, en su totalidad,destruidas. Hay rumores sobre el riesgo de caída del paseo de la Feria o que si el agua ha entrado en losdepósitos de gasolineras. Al respecto, Anastasio Bastida dice que no es cierto. “Hay lozaslevantadas en el paseo, que además estaban mal puesta, pero no existe riesgo alguno, comotampoco es cierto lo que se dice de las estaciones de servicios”, por lo que pide que no seatiendan rumores que circulan, especialmente en redes sociales y sí a los canales oficiales omedios de comunicación. Una buena noticia es que Hidrogea ha informado que, al igual que enSan Javier y en Torre-Pacheco, ya se puede consumir el agua potable, cuestión que está aúnpendiente de resolver en algunas zonas, como el polígono de Los Camachos. 

Uno de los problemas que nos indican algunos vecinos es el nivel freático, que ha subido conla llegada de tanta agua. “Limpias un sótano y enseguida está lleno de agua”, señala unresidente, quien teme que pueda afectar a las estructuras de inmuebles o del propioAyuntamiento, cuyos sótanos, al parecer, siguen anegados de agua. Bastida, sobre la causa de la llegada de tanta agua, apunta a una rotura en un puntodeterminado de la rambla del Albujón, que derivó  el canal hacia el pueblo, ha indicado enCadena Ser. Por su parte, Santiago Martínez, de la Federación de Cooperativas Agrarias de laRegión de Murcia (Fecoam), ha señalado en Onda Regional que considera que se podía haberevitado si no se hubiesen alterado con tantas construcciones los cauces de las ramblas.
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